

EL NUEVO CICLO DE CONFERENCIAS DEL *IV FORUM*FORINVEST REFLEXIONARÁ SOBRE EL PRESENTE Y FUTURO DE LA COYUNTURA ECONÓMICA Y FINANCIERA

La reforma de las pensiones, el nuevo modelo de banca privada, o la reestructuración del sector financiero en España serán algunos de los temas de debate del Foro

Destacados analistas financieros, empresarios, economistas y representantes políticos e institucionales participarán del 16 al 18 de febrero de 2011 en la cuarta edición del **Forum Forinvest**. Este espacio de debate, sello de identidad del certamen FORINVEST, contará un año más con el intercambio de ideas y opiniones de un selecto panel de expertos, que tratará de esclarecer algunas de las sombras que planean sobre la presente coyuntura económica.

De la mano de Jose María Viñals, director de Asuntos Monetarios y Mercados de Capitales del Fondo Monetario Internacional (FMI), las perspectivas de la situación económica mundial será el eje de arranque del Foro. Una jornada inaugural que contará también con las intervenciones magistrales de Daniel Beunza, doctor profesor de Gestión en la London School of Economics; y Alberto Artero "McCoy" de El Confidencial-Cotizalia

El encuentro estudiará asimismo la reforma de las pensiones con las aportaciones de Javier Andrés, catedrático de Fundamentos del Análisis Económico de la Universidad de Valencia, tertuliano y colaborador habitual en medios. Y analizará la necesidad de abordar economías emergentes, cuestión sobre la que debatirán Weii Zhou, presidente de la Asociación de Empresarios Chinos en Valencia; Gour Saraff, director en Europa de la India Chamber of Commerce; y Antonio del Corro, director ejecutivo de la Cámara de Comercio de Brasil-España.

Los representantes del ámbito de la empresa invitados a esta nueva edición del Forum serán los encargados de arrojar luz sobre las nuevas perspectivas empresariales en 2011. El Foro de Financiación y Desarrollo Empresarial PwC/APD dedicará especialmente una jornada a la financiación empresarial-capital riesgo.

Por su parte, Luis Guindos, director del Centro de PwC-IE del Sector Financiero será el ponente de excepción del almuerzo de trabajo que tendrá lugar el jueves 17 de febrero.

Sector finanzas

Acerca de las nuevas tendencias del sector financiero, la cuarta convocatoria del Forum Forinvest profundizará en el nuevo modelo de banca privada- wealth management; así como sobre las nuevas tendencias en el asesoramiento financiero, con la organización de una mesa de debate en la que se analizará la figura de las Empresas de Asesoramiento Financiero (EAFI).

La restructuración del sector financiero en España y los procesos de integración será otra de las cuestiones a abordar, con la participación de Jose Antonio Olavarrieta, director general de la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA) y Pedro Pablo Villasante, secretario general de la Asociación Española de Banca.

El ciclo de conferencias del Forum se extenderá a lo largo de las tres jornadas de celebración del certamen FORINVEST, como actividad paralela a la muestra de productos y servicios financieros. Una exposición en la que se recogerá la oferta de todos los sectores vinculados con el mundo del ahorro, la inversión y el sector asegurador. Junto al Forum, el certamen estrenará en su convocatoria 2011 el I Foro de Finanzas Personales, el 14º Congreso Ibérico de Smart Cards, Identificación y medios de Pago (CIT) y acogerá la tercera edición del Foro Internacional del Seguro.